
議会報告会・市民との意見交換会
能美市議会

2022/8/21

ご参加いただきありがとうございます1



・２０１３年（Ｈ２５） 一般質問に一問一答式を採用

・２０１４年（Ｈ２６） 能美市議会基本条例を制定

・２０１８年（Ｈ３０） 手話通訳の導入

・２０２０年（Ｒ２）  能美市議会基本条例の検証

・２０２１年（Ｒ３）  タブレット端末の導入
            議員定数の削減（１８ → １６名）
 
・２０２２年（Ｒ４）  ＹｏｕＴｕｂｅ配信を開始
            電子採決の導入

これまでの議会改革の取り組み



 ３地区で議会報告会 
 その他、各種団体と意見交換会
      （農業関係者、九谷焼の作り手、壮年団など）

 各常任委員会が年間テーマを決め、学習と先進地視察研修も 
 行い、政策提言を行う。

 【総務産業常任委員会】
  公共交通におけるデジタルの活用について

 【教育福祉常任委員会】
  地域共生のまちづくりについて

市民に開かれた議会に向けて

議会の活性化に向けて



・情報の発信に向け → なるほど議会（時間・内容の変更）
          → YouTube配信（リアルタイム視聴）
・意見交換会の取り組み

市民に開かれた議会
    住民とともに歩む議会

デジタル化の推進でより多くの
市民に共感を得られる議会に

議員間討議の推進で説明責任を
果たせる議会に

・タブレット、電子採決の導入


